

<b>Sommaire</b>	<b>02</b>	<b>Editorial</b>
	<b>03</b>	<b>Rencontre</b>
	<b>04</b>	<b>Génération</b>
	<b>05</b>	<b>Formation</b>
	<b>06</b>	<b>Une communauté, un produit</b>
	<b>07</b>	<b>Eglise 2.0</b>
	<b>08</b>	<b>Décanat</b>
	<b>I-VIII</b>	<b>Cahier romand</b>
	<b>09</b>	<b>Décanat</b>
	<b>10-13</b>	<b>Agendas</b>
	<b>13</b>	<b>Vie des paroisses</b>
	<b>14</b>	<b>Livre de vie</b>
	<b>15</b>	<b>Horaires – Adresses</b>
	<b>16</b>	<b>Méditation</b>

# Ne sois pas mort, choisis la vie!

PAR LE CHANOINE LIONEL GIRARD  
PHOTO: JHS

**Si la mort nous dérange, nous intrigue autant qu'elle nous fascine, c'est par son caractère inéluctable et mystérieux, mais surtout parce qu'elle vient briser cet élan de vie qui nous anime.**

Ouvrir le journal par les avis de décès en dit long sur notre rapport à la mort autant que sur nos liens tissés avec les proches éprouvés par cet événement parfois vécu comme révoltant. Quant à moi, autre chose me révolte: ce fait que certains en sont à considérer la foi comme une simple aide permettant de surmonter plus facilement la peine ou le chagrin liés à la séparation. Cette approche psychologique de la foi méconnaît l'ancrage réel et fondamental qui nous donne d'être associés à la vie même de Dieu, Créateur de toute vie, qui veille sur nous par sa Providence et qui, en Jésus-Christ, nous a sauvés. La foi n'est pas un lénifiant qui permet de supporter l'épreuve, elle est l'assurance que nous sommes en lien avec Dieu et que nous avons du prix à ses yeux.

Par le baptême s'est opérée notre renaissance, cependant il importe d'actualiser sans cesse les grâces reçues alors. La catéchèse y aide, qui éveille à la foi et conduit à la pratique sacramentelle régulière, en famille ou dans des mouvements, habituellement en paroisse ou parfois dans des lieux sources (monastères, pèlerinages, camps...) et se prolonge dans un engagement de service ponctuel ou régulier.

Se revendiquer disciples du Christ sans prendre part aux sacrements, sans s'associer régulièrement à la prière et à la vie de l'Eglise, est non seulement une aberration, mais le choix de la mort contre celui de la vie.

**Choisis la vie** (Dt 30, 19): approche-toi du Christ, là où il se manifeste par excellence comme celui qui pardonne ceux qui sont réunis en son nom pour mieux les disposer à l'écouter; n'oublie pas que de l'écoute procède l'amour, l'amour de Dieu qui nous parle et qui se reflète dans l'amour porté à nos frères. Ce schéma, tu l'as reconnu, c'est celui de toute messe, du signe de croix à l'envoi dans la paix, avec, au centre et comme sommet, la consécration des offrandes en son Corps et son Sang qui nous donnent la foi, la foi en la vie éternelle, avec lui et tous les bienheureux.



## IMPRESSUM

### Editeur

Saint-Augustin SA, case postale 51  
1890 Saint-Maurice

### Directeur général

Yvon Duboule

### Rédacteur en chef

Nicolas Maury

### Secrétariat de rédaction

Nicolas Maury  
Tél. 024 486 05 25 | fax 024 486 05 36  
E-mail: bpf@staugustin.ch

### Service publicités

Saint-Augustin SA  
CP 51  
CH-1890 Saint-Maurice

### Abonnement

Journal des Paroisses  
Rue Saint-Guérin 3, 1950 Sion  
Tél. 027 323 68 20  
CCP 17-631382-8  
Fr. 40.- | De soutien: Fr. 50.-

### Rédaction locale

Maria Gessler, Pré d'Amédée 20, 1950 Sion  
Tél. 027 322 28 60

### Equipe de rédaction

Marie-Renée Clivaz, Philippe D'Andrès,  
Antoine Gauye, Régis Micheloud, David Roduit,  
Jean-Hugues Seppy

### Maquette

Essencedesign SA, Lausanne

**Couverture** Photo: Philippe D'Andrès  
Toussaint à Sion